

「よりよい学校づくりのためのアンケート」の意見集約		
	学校に対するご意見、要望等	今後の取組
行事等	高校説明会が小学校の参観日と重なっていた。重ならないようにして欲しい。(3名)	次年度の計画作成の際に、小中の行事のすりあわせを本年度中に行います。ご迷惑をおかけしました。
	参観日の参観授業は、日常と同じ授業をして欲しい。	そうですね。特別な行事がない限り、日常の授業を参観いただけるように計画します。
施設	学校か、学校下に公衆電話を設置できないか。	町教委と相談しました。設置や維持費(基本料)など費用がかかるため、難しいようです。しばらくの間、お子様から保護者への連絡が必要な場合は、事務室または職員室の職員に声をかけるよう生徒に伝えます。
生徒・学習指導	エチケットデイの検査(頭髪検査等)を複数の教師でして欲しい。	チェックする教師によって検査の基準に差がないよう対応します。方法については、検討させていただきます。
	通学用の靴の指定は、見直せないか。	このことは、参観日の懇談会でされた意見です。この案件については、検討して、8月8日の登校日にお知らせいたします。しばらくお待ちください。
	通学かばんが重すぎる。何とかならないのか。	
	運動会で陸上競技用の靴は使用できないか。	
幼小中合同運動会	幼小中合同運動会は、ニューホープセンターで開催できないか。	昨年度から幼小中合同運動会となり、本年度は第2回の合同運動会となります。ご意見のとおり、2つの会場での実施をふまえ、反省を十分に生かし、実行委員会で検討後、平成30年度以降の会場についてお知らせいたします。また、ニューホープセンターでの開催は、子どもたちの移動や練習が難しいと考えます。
	合同運動会は、昨年、今年の実況をふまえた上で、保護者の意見を汲み取っていただき平成30年度以降の会場等について検討して欲しい。(幼小の子どもたちの負担が大きい)(3名)	
	合同運動会は、年を重ねるごとによくなっていくと思いますが、場所が中学校の時は幼、小の子どもたちの負担(練習が思うようにできない)が心配です。指導を工夫されると思いますが、思い切った内容の見直しがあっても保護者は受け入れると思います。	
	合同運動会にすると仕事の休みが取りにくいので別にして欲しい。	
運動会・文化祭	合同運動会や文化祭などに対して意見を申し上げたが何一つ改善、改良等全くなされないのが無駄だと感じています。	ご意見ありがとうございます。一つ一つ努力し、改善して参ります。どうぞこれからもご意見をお願いいたします。
	運動会や文化祭など先生方の指導も大切だと思うが子ども主体に考えて欲しい。行き過ぎた指導はいりません。練習で張り切っているときに、中断したり子どもたちが嫌な気持ちになるような練習にならないようにお願いします。(2名)	子どもたちが主体となり活躍する行事です。生き生きと活動できるよう全職員で配慮して参ります。どうぞご理解とご支援をよろしくお願いいたします。
修学旅行	修学旅行は、梅雨時期は避けられないか。	できればそうしたいのですが、各学校(3校)の行事、そして各種予約や料金、一般の観光客数の関係で6月下旬を選んでいます。なかなか難しい現状です。
	修学旅行は、今のコースだと小学校で行った長崎とかぶるのでかえて欲しい。(2名)	このことについては、コース変更します。また、お知らせいたします。